

KPMG

Buch zu Finanzstandards

[07.04.2009] Das Regelwerk IPSAS, das internationale Standards für die Rechnungslegung in der öffentlichen Verwaltung definiert, hat das Unternehmen KPMG erstmals in einer deutschsprachigen Version veröffentlicht.

Das Beratungsunternehmen KPMG hat gemeinsam mit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften eine deutschsprachige Fassung der International Public Sector Accounting Standards (IPSAS) veröffentlicht. Die Publikation soll laut KPMG Mitarbeitern in Behörden die Anwendung der internationalen Rechnungslegungsstandards für den öffentlichen Sektor erleichtern. Die Standards sind in Deutschland für die Gebietskörperschaften zwar nicht verbindlich, bieten jedoch Anhaltspunkte bei der Umstellung auf ein doppisches Rechnungswesen. Durch die Anwendung international einheitlicher Standards soll zudem eine weltweite Verbesserung und Vergleichbarkeit der öffentlichen Finanzberichterstattung möglich werden. Die Publikation „IPSAS. Autorisierte Übersetzung der IPSAS Standards“ ist im Schulthess Verlag erschienen und umfasst das gesamte, bisher nur auf englisch vorhandene Regelwerk.

(bs)

Buch bestellen

Stichwörter: Finanzwesen, Finanzwesen, Doppik, Publikation, KPMG